
        
  Vorstand: Dr Ralf Reidenbach, Borsteler Str.15, 31535 Neustadt-Borstel 

    Dorfgemeinschaftsverein Borstel e.V. 

  Protokoll der Gesamtvorstandssitzung am 24.09.2020, 19:00 Uhr 
    ( Schützenhaus ) 
 
 Anwesende:  Herr Gerd Hildewerth, 2. Vorsitzender  
               Herr Dennis Prigge, 2. Vorsitzender    
               Frau Eleonore Braun-Folta(Schriftführerin) 
               Herr Detlef Hockemeyer(Soldatenkameradschaft) 
    Herr Benjamin Hoppe(Ortsrat) 
    Herr Andreas Krüger(Schützen) 

Frau Roswitha Hockemeyer(Gemischter Chor) 
Herr Marco Hockemeyer(Feuerwehr) 
Frau Susann Scharnhorst(Musikfreunde) 
 
 
 

Beginn: 19:20 Uhr, Herr Gerd Hildewerth eröffnet die Sitzung 

 

Punkt 1: Betrifft Reinigung des Treppenhauses. 

Marco verbessert diesen Punkt. Das Treppenhaus wird nicht durch die Feuerwehr 

gereinigt, da es vom Kindergarten mitgenutzt wird. Es betrifft nur die Räume im 1. 

Stock. Genutzt werden diese Räume durch den DGV, Feuerwehr, Musikfreunde und 

gemischter Chor(z.Zt. nicht). Er bittet die Vereine um je 10,00 Euro Kostenbeteiligung 

pro Monat. Das wird einstimmig angenommen.  

 

Punkt 2:  Gerd informiert über die Anschaffung, sprich  Ergänzungen für das 

Zelt. Kosten 460,00 Euro. Es kann jetzt durch die Vereine kostenlos genutzt werden. 

Tanjo ist Ansprechpartner. Er baut auch das Zelt mit auf. Das Zelt lagert bei 

Schwatlow in der Scheune.  

 

Punkt 3: Anschaffung  Bierzeltgarnituren. Dennis meint das wäre ein perfektes 

Beispiel für die Nutzung des Weihnachtsmarkt Kontos. Sie sind für alle Feste 

geeignet und können von allen Vereinen genutzt werden. Der Einkaufspreis beläuft 



sich auf ca. 120 Euro pro Garnitur. Sie kommen aus München und sind sehr 

hochwertig. Die Feuerwehr bestellt im nächsten Jahr unabhängig davon ebenfalls 10 

Garnituren. Wo sie gelagert werden muss noch geklärt werden.  

Auf dem Weihnachtsmarktkonto befindet sich eine Summe von 3594,00Euro.  

Es wird einstimmig beschlossen die Garnituren zu kaufen. Nicole Greisinger hat sich 

angeboten den Verleih an Andere zu übernehmen.  

 

Punkt 4 Allgemeines: Dennis berichtet, dass ein Laternenumzug geplant ist. 

Allerdings mit Sicherheitsauflagen. Kein Singen, kein Ausschank, mit Mund-

Nasenschutz. Die Feuerwehr darf den Zug nicht begleiten. Für sie gilt ein Verbot von 

Einsätzen bei Brauchtumsveranstaltungen.  

Detlef spricht auch den Volkstrauertag an. Der müsste wohl im Freien stattfinden. 

Die  Personenzahl der letzten Jahre liegt im erlaubten Bereich.   

Dennis spricht noch mal die Versorgung mit Glasfaser in den Neustädter 

Ortschaften an. Das wäre wohl ein Thema für den Ortsrat.  

Suse erzählt, dass die Musikfreunde im Dezember ihr 30jähriges Bestehen 

haben. Sie würden nächstes Jahr, wenn sich die Corona Lage beruhigt hat, gerne 

ein Konzert geben. Es wäre schön, wenn sie sich einem anderen Verein anschließen 

könnten,  der dann auch feiert. Somit könnte  man ein Zelt gemeinsam nutzen. 

Andreas fragt, was mit der Infotafel passiert, die an der „Alten Schule“ gestanden 

hat. Sie liegt zurzeit bei Benjamin Hoppe und soll aufgearbeitet werden. Dann kommt 

sie wieder an den alten Platz.  

 

Marco informiert über die Arbeiten auf dem DG Platz. Das Volleyballfeld und der 

Boule Platz werden wieder fit gemacht. Das Volleyballfeld wird gefräst und neu 

eingesät. Dann mit einem Elektrozaun eingezäunt gegen Wildschweinschaden.  

 

Die Feuerwehr braucht noch ca. 2-3 Wochen für ihre Planung des Zeltlagers der 

Feuerwehrjugend 2021. Sie beraten noch welche Vereine  sich wie beteiligen 

können.  Marco meldet sich, wenn die Beratung beendet ist.  

 

Ende der Sitzung: 20:25 Uhr 

 

Eleonore Braun-Folta 



Schriftführerin 

 

 
 
 

     


